
 

 

 

 

 

ノーテレビ・ノーゲーム・ノー○○○ 
 先日は、ノーテレビ・ノーゲームデーの取組にご協力いただきありがとうございます。残念ながら回

答率はあまりよくありませんでしたが、いただいた７５件のうち、「実施した」が６１件でした。このデ

ータだけを見ると約８割で実施されており、全体もこれに近い割合であったのではないかと推察し

ます。ご協力ありがとうございました。以下、いただいた声をいくつか紹介します。 

本取組の趣旨は、子ども達がメディア依存に陥らないよう、家族みんなで考える機会を持とうと

いうことだと思っています。 

これから子ども達には、創造性発揮のツールとして様々なメディ

アを使いこなすことが求められます。だからこそ、メディアとの距離感

を学ぶことが大切です。最大の懸念は、おとなの放置・放任・見て見

ぬふりです。保護者の皆様には、家庭内のルールを決めて必ず守ら

せるなど、「ノー無関心」を継続してお願いしたいです。 

＜保護者の皆様からの声＞ 

・前日から何して遊ぼうかな〜とワクワクしながら本を読んだりトランプで遊んだり、楽しく過ごせました。 

・テレビを観ない分、お風呂など早く入り早く就寝することができ、時間に余裕ができてよかったです。 

・普段は帰ってくるなりすぐに TV のリモコンに手が伸びます。今日だけは「TV 消してよ～」と自主的に

取り組んでいました。毎日続けてもらいたいものです。 

・ノーメディアデーはとてもいいと思います。家族の会話も増えるし学校の宿題などもゆっくり見ることが

出来ます。家庭でもたまにやってみたいと思いますが、だらだらと見てしまうので、プリントなどでお知ら

せがくると、やらなくちゃいけないものだとこどもが思っているようですんなり協力してくれます。もっと回

数を増やしてもらってもいいと思います。 

・県下一斉ノーテレビ・ノーゲームデーは、学校からの取り組みのお知らせなので、祖父・祖母も協力的

で、家族皆で普段しないトランプなどをして楽しむことが出来ました。 

・たまにはテレビを観ない日があってもいいと思います。しかし、子どもがテレビを観ないでも親の時間

が増えるわけではないので、ノーテレビデーによって、子どもとじっくり話す時間をつくるというのは難し

いです。 

・我が家は９人家族で、寝るまでみんな同じリビングで過ごします。誰かしら TV は観るし、観ないように

TVのない部屋に行って 1人で過ごすのも可哀想な気がしました。TVで学ぶこともあるし、それで色ん

な話をしたりすることもあるので一概にメディアが悪いとは言えないかな…と思います。 

・ノーゲームは実施できたが、ノーテレビは難しいと思います。 
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研究発表報告 ～小中連携で育む子ども達の人権意識～ 

 １１月１２日、海青中校区４校で取り組んで

きた人権教育の取組の成果発表を行いまし

た。コロナの影響で参加者を制限しての開

催となりましたが、無事実施することができ

ました。ご参加いただいた栗原教育長から

「素晴らしい発表でした」と労いの言葉もい

ただいています。 

 内容は、各校からの授業公開と全体での

シンポジウムで、打上小からは、岡本教諭に

よる６年生の特別活動「最高学年として」の

授業を公開しました。１年生への声かけの場面を設定し、６年生としてどのようなふるまいが適切か、

役割演技を通して学ぶことがねらいです。子ども達は、いつもと違う教室で、かつ参加者の視線を

浴びながらでしたけれども、いきいきと交流し、友達のよさをたくさんみつける

ことができていました。子ども達が、「お互いを高め合う思考」を深められたと

ても素晴らしい授業でした。 

 シンポジウムでは、各校のプロジェクトリーダーが登壇し、コーディネーター

の西部教育事務所北部支所森田指導主任の采配で、フロアの参加者を含

めた意見交換が行われました。打上小からは、小形指導教諭が登壇し、本校

の研究のあゆみをしっかりとアピールしてもらいました。 

 全体を通して、ご参加いただいた校区の評議員さん方から、「子ども達が安心して話をして、認め

合っている。先生たちの普段の姿勢のおかげと思う。」「教師と子どもの信頼関係を感じる授業で

あった。あいさつ運動に立っているが、中学生でもあいさつを返してくれるし、会話にも素直に応じ

てくれる。」「子ども達の姿から、地域・保護者の良好な関わりが見える。」といった嬉しい声も聞か

れました。 

今後も、本研究の成果と課題を整理し人権教育を進めてまいります。保護者・地域の皆様にも、

引き続きご理解とご協力をお願いいたします。 

 

お知らせ 

・11月 27日（土）は土曜授業 給食なしの午前中授業です 

１２時２０分に一斉下校します。 １２/１８（土）にも予定しています。 

・赤い羽根募金にご協力ありがとうございました 

12,969円集まりました。皆様の善意に感謝申し上げます。 

どんな声かけが６年生らしいかな？ 

シンポジウム 

ありがとうございます！ 


